
Ns!. 12 

.... "'Y'II nll 'O'l:'TThTTiiO ORDINffiA DE 

No dia vinte e sete de Abril de mil novecentos e setenta e seis, nes

ta cidade de Aveiro, edifício dos Paços do Concelho e Sala das Reuniões da Câ

mara Municipal, reuniu ordinariamente a Comissão Administrativa da mesma Câ

mara lftu:ü.cdpal, sob a presidência do Presidente Sr. Dr. Flávio Ferreira Sarda 

e com a presença dos Vioe-Presidentes Srs , Carlos Alberto da Silva Jer6nimo e 

Orlando Moreira de Campos Cruz e dos Vogais Sr-s , Dr. Armando Suoena Seabra, 

Dr. Joaquim António Calheiros da Silveira, Dr. Giberto Paroa Madaíl, Alberto 

Gomes de Andrade a João Evangelista Vieira Sarabanda. - - - - - - - - - - - -

Deolarada aherta a reunião pelo Sr. Presidente, foi aprovada com dis

pensa de leitura a acta da reunião anterior, que vai ser assinada. - - - - - 

Em seguida foi deliberado considerar devidamente justifioada a falta 

dada pelo Vogal· Sr. Alfredo do Sameiro Pereira Bacelar Alves, sendo dado iní

cio aos trabalhos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

PROCESSOS DE OBRAS PARTICULARES - Foi presente e deferido, de aoordo 

com o parecer do G.U., o processo nQ. 39/76, em que FAUSTINO VIEIRA. DE MATOS 

requer a revisão do seu processo de viabilidade de construção no terreno que 

possui em Azurva. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

~CENQAS DI IDTEAMENTO - Foram presentes os processos abaixo indicados, 

que mereceram as seguintes deliberações: - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- ~. 126/70, em que JULIO PEREIRA requer a revali&Jçãc lÍo alvará de 

loteamento para o terreno que possui na Quinta da Clementina, freguesia. de Es

gueira.- Deferido. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- NQ. 4B1/75 , em que JOS~ RODRIGUl!3 F:mREIRA DIAS requer info:nna.ção 

sobre a viabilidade de loteamento.- Indeferido, de acordo oom as informações 

e pareceres constantes do processo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- Nº. 24/76, em que Jost MARIA NUNES DA SI JJlA requer o loteamento de 

um terreno que possui na Travessa da Rua Nova do Viso.- Deferido, de acordo 

com as informações e pareoeres constantes. do processo. - - - 

PAVIMEl'lTAÇÃO DE ARRU.AM:ENroS .md VIIAR - Foi presente e aprovado, para 

efeitos de cancelamento da garantia bancária e restituição dos décimos descon

tados nos pagamentos, o auto de reoepção definitiva da obra em epígrafa, adju

"I" 



'" 

~ ---. 
dioada ao Sr. ALEXANDRE TAV COUTINHO. - - - - - - _~.I_ ./- - - - - - - - .. 

ALIENAÇÃO DE BENS - PRORROGAQÃO DE PRAZOS -;Foi preseate e deferido 

o requerimento em que JAIME SIMÕ:ES DA SILVA requer a pr-or-rogação, por mais 18 

meaaa, do prazo para construção do prédio urbano na lote nQ. 15 da Urbanização 

envolvente da Capela de Aradas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

CAIXA DE PREVIDENCIA E AOONO DE FAlU'LIA DO DISTRI'ro DE AVEIRO - PROR

ROGAÇÃO DO PRAZD PARA OCUPAÇÃO DO PAVI.LHÃQ - Foi presente o ofíoio 

oE. 91743, de 19 de Abril oorrente, em que a Caixa de Previdência e Abono de 

F8JllÍlia do Distrito de Aveiro oomunioa que não ~ possível levar a cabo a cons

trução da sua sede própria e solicita a prorrogação do prazo para ocupação do 

terreno pertencente à firma Paula Dias &Filhos,~. - - - - - - - - - - - 

Verificando-se que se mantêm os motivos que levaram a atender 05 pe

didos anteriores, foi deliberado, por unanimidade, conceder nova prorrogação 

por mais um ano, com a recomendação de que a Caixa de Previdênoia procure re

solver o problema no decurso deste tempo, uma vez que por motivo de aprovação 

do plano urbanístico daquela zona, poderá o terreno em causa ser destinado a 

outro fim de utilização imediata. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

CIRCOS - Em face do pedido formulado por um gerente do Billy Smart 

Ciroua, foi deliberado, por unanimidade, autorizar a instalação daquele oiroo 

no Largo do Rosaio, em local e definir pela Presid~ncia, no período de 1 a 20 

de Junho do corrente ano. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

RlFOSIQÕ1!S - Foi autorizada a reposição da importânoia de 960300, 

processada ao assalariada eventual ANWNIO AUGUSID DE MATOS, que abandonou o 

serviço desta Câmara Munioipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - PROVIMEN'IO DEFINITIVO - Em faoe das infor-
maç~ea prestadas pelo chefe dos serviços de conservação e pelo Eng9 . Téonioo 

Duarte Ramos, foi deliberado, por unanimidade, prover definitivamente os can

toneiras José Manuel Pinto Teixeira, Nelson Ferreira da Costa e Manuel da Cos

ta Melo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

CRIAÇÃO DE FREGUESIAS - Foi presente o processo do pedido de criação 

da freguesia Civil de Santa Joana, remetido através do ofíoio nQ. 719, datado 

de 8 de Abril oorrente, da Junta Distrital de Aveiro, com o pedido de parecer 

por parte deste oorpo administrativo. - - - - - - - - - - - - - - - 

Por unanimidade, foi deliberado informar que não se vê qualquer in

conveniente na pretensão dos requerentes, mas, pelo contrário, 8e afigura como 
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muito defensável, por permitir ~ melhor divisão a~li1 quanto aos 

lugares abrangidos pela nova freguesia. 
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FERIADOS NACIONAIS - Posto o problema do encerramento dos Mercados 

Municipais no feriado naoional do próximo dia ·l de Maio, foi deliberado, por 

maioria, que os meroados se mantivessem abertos naquele dia, uma vez que ooino1 

de oom um sábado. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Os votos não concordantes pertenceram ao Vioe-Presidente Sr. Carlos 

Alberto Jerónimo e aos Vogais Srs. Alberto Andrade e Dr. Armando Seabra, tendo

- se abstido de tomar parte na votação o Vogal Sr. João Sar'abando • . - - - - - 

SUBSIDIOS - Foi presente o ofício nQ. 312/76, de .D de Março último, 

em que a Direcção do Sport Clube Beira-Mar expõe que a sua situação finanoeira 

não lhe permite manter as secç~es amadoras, nem liquidar o débito de cerca de 

1 000 contos, respeitante à construção do pavilhão. - - - - - - - - - - - - -

o Sr. Presidente deu a conhecer que a Direcção do Beira-Mar e a Co

missão Pró-Pavilhão lhe haviam posto o problema, pessoalmente, e solicitado infop 

mação da data em que o assunto fosse tratado em reunião, e, por esse motivo, 

prop~5 que se adiasee a sua resolução - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Depois de debatidO o problema da concessão de subsidios, foi deliberado 

que o assunto fosse adiado para próxima reunião, devendo a data dessa reunião 

ser oomunicada à Direcção do Sport Clube Beira-Mar. - - 

CA1WúS DE JOGOS - Foi presente o orçamento, reotificado, do custo das 

obras de beneficiação e ampliação do campo desportivo situado junto do parque 

infantil, no Parque Municipal, estimado em 160 405$00, sendo o IDesmo orçamento 

aprovado para efeitos de execução dos trabalhos. - - - - - - - - - - - - - - 

FEIRA DE MARÇO - Em face dos pedidos formulados pelo Centro de Bem EBtar 

Infantil da Vera-Cruz e de proprietários de divars~es montadas na Feira de Mar

ço, foi deliberado, por unanimidade, autorizar a permanênoia naquele reointo, 

até ao próximo domingo, de todos os interessados, com a condição de não serem 

utiliZadas emissões sonoras nos dias ~teis. - - - - - - - - - - - - - - - - 

TRANSITO - Pelo Vogal Sr. Dr. Gilberto Madaíl foi apresentada a seguinte 

proposta:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Considerando que surgem sempre problemas na saida das viaturas dos trans

portes p~blicos dos aeU8 locais de paragem, e considerando que, aquele tipo de 

transportes, por serem de interesse geral, devem ser prioritários, 

Propõe-se que nos autocarros dos transportes públicos, seja colooada uma 

placa com os aeguintes dizeres: Ir VErCUID PRIORITlUrrO NAS PARAGOO".- - - - - 
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'Por unanimidade, foi deliberado que se recomendasse aos Serviçes 

Municipalizados que estudassem o problema, por forma a ser concretizada a 

sugestão do Sr. Vogal. - _ L_ - - - - - - - - - - - I - - - - - - - - - - - - 
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